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DELIBERAZIONE N.  2016/00040            DEL  04/08/2016 

 

OGGETTO :    LINEE GUIDA PER UTILIZZAZIONE FONDI PER REALIZZAZIONE 

EVENTI CULTURALI. 

 

L’anno duemilasedici il giorno 4 del mese di agosto, alle ore 12:45 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
8 MARI Sig. Luigi NO  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

9 MIOLLA Sig. Giovanni SI  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco SI  20 TROISI Sig. Luca SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Marisa Lupelli . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Matteo Colapietro Davide Di Pantaleo Stefania Laterza Luigi Mari Luigi Schirone  

 



 



 

A relazione del Presidente  Avv. Andrea Dammacco 
 
“PREMESSO  che: 
con  deliberazione del C.C. n. 2016/00045 del 11/05/2016, immediatamente esecutiva, è 
stato approvato il  Bilancio annuale di previsione per l’esercizio finanziario 2016 ed il 
bilancio pluriennale 2016/2018 ; 
 

con deliberazione di G.C. n. 404 del 16/6/2016 immediatamente esecutiva, è stato 
approvato il PEG 2016/2018 integrato con il PDO/Piano della Performance 2016; 
 
DATO ATTO  che: 
per l'anno 2016  sul cap. 3946 “spese per manifestazioni culturali varie”  del CdC 290 è 
prevista la somma di € 12.300 + € 5.177,24 da utilizzarsi da parte del Municipio  2; 

 
la competente Commissione Consiliare Municipale, alla luce di quanto sopra, nella seduta 
del 21 luglio u.s. e 2.8.2016, a maggioranza dei presenti ha definito le “Linee di indirizzo 
per attività culturali”, allegate in copia al presente provvedimento di cui costituiscono parte 
integrante e sostanziale,  per la realizzazione di:  
- n. 1  spettacolo di magia/illusionismo/burattini; da tenersi in  Piazzetta Cirillo (San 

Pasquale);  
- n. 1 spettacolo con musica anni 60/80; da tenersi in Piazzetta “Giuseppe Alberto 

Pugliese” (Mungivacca);  
- n. 1 spettacolo di cabaret da tenersi presso il giardino Don Tonino Bello (Poggiofranco);  
- n. 1 spettacolo di commedia in vernacolo barese da tenersi in Piazzetta dei Papi 

(Poggiofranco);  
- n. 1 spettacolo con esibizione di una cover band da tenersi presso il Parco degli Aquiloni 

( Picone)  
 

DATO ATTO  altresì che la Commissione ha inoltre proposto: 
 
- di destinare un contributo massimo di € 5.000,00 (Iva compresa) per la realizzazione 

delle iniziative innanzi riportate; 
 
- che gli eventi, della durata di minimo 2 ore, dovranno essere completamente gratuiti per 

tutti i cittadini; 

- che il  sistema di amplificazione e diffusione audio idonea alla buona riuscita dell’evento 
dovrà essere a cura   dell’organizzatore/ aggiudicatario del bando; 

- che saranno prese in considerazione proposte migliorative intese a garantire una migliore 

proposta dell'offerta in termini di numero eventi, durata e capacità di cofinanziamento 

con fondi privati;  

 

 

PRECISATO 

che l'importo presuntivo massimo del contributo che potrà essere concesso è di  5.000,00 
(IVA compresa), pari al massimo consentito dell'80% del quadro economico e 



 

riepilogo/rendiconto delle spese sostenute dedotte le entrate ricevute (art. 11 
Regolamento contributi); 
che saranno a carico dell'affidatario tutte le spese, gli oneri assicurativi, i compensi relativi 
alle figure/artisti impegnati nelle attività musicali, teatrali e/o d'intrattenimento,  eventuali 
altri oneri previsti dalla Legge (SIAE, IVA, ecc.), noleggio di attrezzature, fitti di strutture, 
costi di autorizzazioni amministrative, certificazioni e quant'altro necessario per il corretto 
svolgimento delle manifestazioni nonché acquisire la disponibilità dei luoghi di svolgimento 
degli eventi proposti. 
che l'affidamento avverrà previa procedura competitiva ex art. 62 del D.Lgs  50/2016, tesa 
all'individuazione di soggetti destinatari di un finanziamento a contributo finalizzato a 
promuovere e realizzare le manifestazioni culturali di cui sopra da realizzarsi entro il mese 
di settembre 2016 a partire dalle ore 19.00. 
 
CONSIDERATO 
che all'uopo, è stato predisposto il testo dell'Avviso Pubblico  che, nel rispetto dei principi 
di efficacia, economicità, imparzialità e trasparenza,  sarà pubblicato sul Portale del 
Comune di Bari al fine di eseguire indagine di mercato per l'individuazione del soggetto più 
idoneo e miglior offerente;  
che l'eventuale aggiudicazione del contributo per i progetti pervenuti, sarà effettuata - a 
seguito di esame esperito da apposita Commissione giudicatrice - con affidamento diretto, 
secondo le norme di cui al D.Lgs n. 50/2016 ed alle recenti linee guida ANAC, in favore del 
soggetto affidatario ritenuto idoneo tenendo presente sia l'aspetto qualitativo sia l'aspetto 
economico secondo le, e i seguenti criteri individuati : 
a titolo di prevalenza  
1) costo delle manifestazioni; 
2) numero delle manifestazioni proposte e numero di artisti coinvolti; 
3) eventuale coinvolgimento attivo del pubblico durante lo svolgimento degli eventi; 
 
che l'Amministrazione si riserva comunque la facoltà, a proprio insindacabile giudizio, di 
non procedere ad alcuna aggiudicazione o ad aggiudicare il contributo anche in caso di 
una sola offerta/manifestazione d'interesse e qualora il numero degli eventi realizzati fosse  
in inferiore a quello previsto,  procederà al pagamento del contributo in relazione al 
numero degli eventi effettivamente realizzati.  
 
 
 
si sottopone la proposta di che trattasi all'esame del Consiglio per le determinazioni da 
adottarsi”. 
 
Aperta la discussione, registrata a parte, interviene la Consigliera Salemmi che legge e 
consegna al tavolo della Presidenza una proposta di emendamento (a firma dei Consiglieri 
Putignano, Salemmi e Patruno ed allegato in copia al presente provvedimento di cui 
costituisce parte integrante e sostanziale), che di seguito si riporta: 
 
“Si propone che nel corpo della delibera iscritta al 3° punto  dell'OdG odierno, così come 
verbalizzato durante i lavori di Commissione, si chiede che venga inserita la seguente 
indicazione: 
“il soggetto aggiudicatario dell'avviso pubblico dovrà provvedere alla 
realizzazione, affissione e pubblicizzazione degli eventi in programmazione  nei 



 

luoghi previsti con volantini e/o manifesti con almeno cinque giorni di anticipo 
rispetto alla data dell'evento” 
 
Il dibattito continua poi con gli interventi dei Consiglieri Carone, Simone, Salemmi, 
Ruggiero, Patruno, Putignano, Lisco. 
Chiusa la discussione, il Presidente mette ai voti la proposta di emendamento di cui 
sopra e, comunicato l'esito della votazione, pone ai voti l'intera proposta di deliberazione 
comprensiva dell'emendamento approvato. 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
ASCOLTATA  E FATTA PROPRIA la proposta del Presidente; 
VISTO  il verbale della competente Commissione consiliare municipale, agli atti; 
VISTO  il  vigente Regolamento sul Decentramento istitutivo dei Municipi; 
VISTO          l'Emendamento del Cons. Putignano allegato in copia; 
VISTO          l'esito della votazione emendamento; 
 
 
PRESO ATTO 
che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che trattasi 
è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 
trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

 RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 
provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 
con n. 13 voti favorevoli (Patruno, Lisco, Putignano, Natale, Salemmi, Miolla, Rella,  
Damiani, Amoruso, Ruggiero, Romito, Traversa, Troisi), n. 2 voti contrari ((Simone e 
Carone) e n. 1 astenuto  (il Presidente), espressi per alzata di mano,  
 
approva la proposta di emendamento di cui sopra e, 
 
con n. 14 voti  favorevoli  (Patruno, Lisco, Putignano, Natale, Salemmi, Miolla, Rella, 
Damiani, Amoruso, il Presidente, Ruggiero, Romito, Traversa, Troisi), n. 2 contrari 
(Carone e Simone) e nessun astenuto, espressi per alzata di mano,  

 
D E L I B E R A 

 
APPROVARE la realizzazione delle seguenti attività culturali  e concerti musicali, come in 
narrativa specificato e come da emendato approvato, da tenersi  entro il mese di 
settembre 2016 nel territorio del Municipio 2, di seguito  riportato:   
- n. 1  spettacolo di magia/illusionismo/burattini; da tenersi in  Piazzetta Cirillo (San 

Pasquale);  
- n. 1 spettacolo con musica anni 60/80; da tenersi in Piazzetta “Giuseppe Alberto 

Pugliese” (Mungivacca);  
- n. 1 spettacolo di cabaret da tenersi presso il giardino Don Tonino Bello (Poggiofranco);  
- n. 1 spettacolo di commedia in vernacolo barese da tenersi in Piazzetta dei Papi 

(Poggiofranco);  



 

- n. 1 spettacolo con esibizione di una cover band da tenersi presso il Parco degli Aquiloni 
( Picone) ;  
 

APPROVARE altresì la concessione di un contributo massimo di € 5.000,00 (Iva 
compresa), nonché le linee generali di indirizzo, allegate in copia al presente 
provvedimento di cui costituiscono parte integrante e sostanziale;  
DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 
interesse; 
DARE MANDATO al Direttore del Municipio di avviare le procedure previste per la 
realizzazione degli eventi  di che trattasi. 

 

 
 
 
 
 
Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità del  presente provvedimento 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
aderendo alla suddetta proposta, 

 

con n. 14 voti  favorevoli  (Patruno, Lisco, Putignano, Natale, Salemmi, Miolla, Rella, 
Damiani, Amoruso, il Presidente, Ruggiero, Romito, Traversa, Troisi), n. 2 contrari 
(Carone e Simone) e nessun astenuto, espressi per alzata di mano,  

D E L I B E R A 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 42, co. 

4, del Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 

 



 

 
SCHEDA VOTANTI 

Emendamento Consigliere Damiani 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E  N. 16 CONSIGLIERI. 
 

 

 DAMMACCO X 

  

 AMORUSO X 

 CARONE X 

 COLAPIETRO -- 

 DAMIANI X 

 DI PANTALEO -- 

 LATERZA -- 

 LISCO X 

 MARI X 

 MIOLLA X 

 NATALE X 

 PATRUNO X 

 PUTIGNANO X 

 RELLA X 

 ROMITO X 

 RUGGIERO X 

 SALEMMI X 

 SCHIRONE -- 

 SIMONE X 

 TRAVERSA X 

 TROISI X 

  



 

 

 
 
 
 

ESITO VOTAZIONE 
Emendamento Consigliere Damiani 

 
 
 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 
 

 
con  voti unanimi 

 
 

espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 

approva  
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IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
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espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 

approva  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
SCHEDA VOTANTI 

IMMEDIATA ESECUTIVITA' 
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IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 
 

 
con  voti unanimi 

 
 

espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 

approva  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 







Presidente 

3° punto iscritto oggi all’ordine del giorno, linee guida per 

l’utilizzazione fondi per la realizzazione di eventi culturali. 

Relaziona il consigliere, il Presidente della commissione, 

Giovanna Salemmi e informo il Consiglio che appena è stato 

presentato a firma del consigliere Giovanni Putignano, del 

consigliere Salemmi e del consigliere Patruno una proposta di 

emendamento rispetto a questa delibera.  Consigliere Salemmi, così 

come è avvenuto per la proposta precedente, se ritiene poi 

illustrare la proposta di delibera e anche l’emendamento appena 

presentato. 

 

Consigliere Salemmi  

Sì, grazie. La Commissione Cultura di questo Municipio in più 

sedute ha elaborato una serie di linee programmatiche per le 

attività culturali estive del 2016, e con l’intento di proporre 

per i cittadini di tutte le fasce di età dei momenti di svago, di 

socializzazione nei luoghi aperti del nostro territorio ponendo 

davvero molta attenzione affinché questi luoghi fossero, 

comprendessero un po’ tutti i quartieri del nostro Municipio e che 

possano, luoghi che possano essere riconosciuti proprio come un 

punto di riferimento  per ritrovarsi e stare in compagnia in un 

momento culturale di svago e di socializzazione. A riguardo gli 

eventi che la Commissione ha elaborato sono cinque, i cinque 

eventi in cinque luoghi, in cinque quartieri del Municipio, e più 

precisamente in Piazzetta Cirillo, nel quartiere San Pasquale, 

immaginando uno spettacolo di magie e illusionismo e di burattini 

rivolto ai più piccoli, questo perché la piazza, il luogo è 

intensamente popolato e presenta numerosi bambini quindi abbiamo 

immaginato quel luogo come un posto ideale per questo tipo di 

iniziativa. Poi abbiamo pensato al quartiere di Mungivacca che in 

genere è sempre quello meno gettonato perché è più periferico 

rispetto agli altri quartieri di questo Municipio e, facendo un 

sopralluogo, devo dire che alcuni cittadini sapendo della 

possibilità di un evento, l’hanno apprezzato e la piazzetta 

individuata è stata quella di Giuseppe Alberto Pugliese che si 

trova proprio all’interno degli edifici presenti a  Mungivacca ed  

previsto, abbiamo  previsto lì uno spettacolo con musica anni ’60 

e ’80. Nel quartiere Poggiofranco e più precisamente nel Parco di 

Don Tonino Bello è previsto uno spettacolo di cabaret, piazzetta 

dei Papi  che è a confine con Carrassi-Poggiofranco, uno 

spettacolo di commedia in vernacolo barese, e nel Parco degli 

aquiloni, nel quartiere Picone uno spettacolo con esibizione di 



una Cover band, diciamo, libera. Il contributo previsto per questo 

tipo di iniziative è, come abbiamo detto, un contributo di 5 mila 

Euro, per il soggetto che si aggiudicherà l’avviso pubblico sarà 

possibile dare un contributo fino all’80% valutando anche quelle 

che possono essere le proposte migliorative in tal senso.  

L’orario di svolgimento dell’evento è previsto a partire dalle ore 

19,00, sarà poi l’aggiudicatario a dare una precisa indicazione 

sul cartellone definitivo dell’orario dello spettacolo. E abbiamo 

previsto questo periodo di attuazione perché dal rientro delle 

ferie sappiamo che il mese, grazie alle nostre temperature, il 

mese di Settembre ben si presta ad attività ancora all’esterno e i 

giardini sono ancora molto frequentati fino alla fine di 

Settembre. Lo spettacolo dovrà avere una durata minimo di due ore 

e dovrà essere naturalmente completamente gratuito per tutti i 

cittadini. La Commissione ha previsto che il sistema di 

amplificazione sia a carico dell’organizzatore. Inoltre una 

precisazione, sì, è quella che per la realizzazione di queste 

iniziative le associazioni che partecipano all’avviso pubblico 

devono essere iscritte all’Albo istituito presso il comune di Bari 

e questo, devo dire, perché? Perché, lo motivo subito, perché ho 

raccolto qualche perplessità nei corridoi, perché le associazioni 

iscritte all’Albo presentato un aggiornamento, un rinnovo annuale 

di requisiti richiesti che costituisce una garanzia di 

democraticità per la pubblica Amministrazione, permette, visti i 

tempi e visto il periodo, anche uno snellimento delle procedure di 

controllo per una gestione più coordinata. Ricordo che 

l’iscrizione all’Albo è gratuita, e che è un riconoscimento per le 

stesse associazioni, un riconoscimento ufficiale del valore 

sociale e culturale e formativo delle stesse associazioni. Inoltre 

vorrei precisare che la valutazione di questo tipo di eventi e del 

periodo è stata fatta dopo un’attenta analisi della programmazione 

degli altri assessorato per cui abbiamo  preso spunto dalle 

attività già organizzate dagli altri assessorati sia l’assessorato 

alla cultura che del Welfare che hanno posto molta attenzione, 

devo dire, quest’anno alle attività da svolgere nei vari Municipi 

considerandolo nel loro bando un criterio di valore aggiunto 

pertanto si sono già effettuate delle manifestazioni e degli 

eventi  anche al parco Don Tonino Bello e comunque nelle periferie 

dei vari Municipi, per cui dando un’occhiata e tenendo presente 

questo tipo di organizzazione,  abbiamo valutato che il mese di 

fine Agosto- Settembre era il mese, il periodo ideale per la 

realizzazione d questo tipo di attività. In merito all’emendamento 

presentato, Presidente se può, leggo. 

 



Presidente 

Lo deve ritirare? Per sapere.  

 

Consigliere Salemmi 

No, lo voglio soltanto leggere.  Vi leggo l’emendamento, l’oggetto 

dell’emendamento. Proposta di emendamento al punto 3 all’ordine 

del giorno del Consiglio Municipale odierno. Si propone che nel 

corpo della delibera iscritto al 3° punto dell’ordine del giorno 

odierno, così come verbalizzato durante i lavori di Commissione, 

si chiede che venga inserita la seguente indicazione: “Il soggetto 

aggiudicatario dell’avviso pubblico dovrà provvedere alla 

realizzazione, affissione e pubblicizzazione degli eventi in 

programmazione nei luoghi previsti con volantini e/o manifesti con 

almeno cinque giorni di anticipo rispetto alla data dell’evento.” 

Grazie.   

 

 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Salemmi. Se cortesemente mi avete avere 

l’emendamento. La discussione è aperta. Consigliere Carone. Chiedo 

scusa. Prego.  

 

Consigliere Carone 

Sarò diretto. Dopo due anni che faccio parte di questo Municipio, 

più precisamente della Commissione Cultura, non ho capito qual è 

la mission culturale che questa maggioranza intende perseguire. 

Credevo di essere entrato nella Commissione Cultura, a quanto 

pare, e oggi qui lo dimostriamo, ancora una volta siamo relegati 

al semplice divertentismo, divertimento e intrattenimento dei 

nostri cittadini. Avrei preferito, come noi abbiamo cominciato a 

dire da appena insediati, qualcosa di davvero valevole dal punto 

di vista culturale, ovvero qualcosa di costruttivo, qualcosa di 

costruttivo nella quale i cittadini potessero rispecchiarsi ed 

essere orgogliosi di questo municipio. Come ad esempio ricordo una 

delle mie proposte del Movimento 5 Stelle, mercatini con cultura 

eno gastronomica tradizionale tipo dolci tipici da mostrare ai 

parenti, i nonni, qualcosa di costruttivo intendo anche che con il 

tempo e istituzionalizzando questo tipo di eventi, avremmo potuto 



raccogliere non solo il consenso dei cittadini ma anche magari col 

tempo interessare i turisti, il touring operator, e rendere questa 

città davvero molto, molto piacevole alla vista di un po’ tutti. 

Che dire? Ritengo che questa città meriti grandi eventi ripetuti 

nel tempo, è la base per costruire iniziative di successo ripetuti 

e istituti nel corso degli anni degni di questo nome e non, come 

le definisco io, semplici feste di condominio ai quali avventori 

saranno dati i tempi con cui si lavora in questo Municipio dopo la 

pubblicazione del bando e tutto dopo tutti i tempi che avrà chi 

vincerà il bando per  preparare ed organizzare questo evento, 

rimarrà davvero pochissimo tempo anche solo per pubblicizzare, 

eventi che siamo abituati a vedere, non ricordati dai cittadini, e 

assolutamente non piacevoli e non usufruiti, piazze ed eventi che 

continuano ad essere vuoti quindi mi ripeto vorrei sapere se 

abbiamo dopo due anni una vera e propria missione culturale da 

portare avanti e non questo semplice intrattenimento. Il 

trattenimento che capisco anche, data la mancanza di un vero e 

proprio senso, una vera e propria mission, ma sia a livello di 

Giunta comunale, di Comune anche e di Municipio, vorrei sapere 

qual è il nostro intento. Noi di Movimento 5 Stelle eravamo 

d’accordo ad utilizzare tutta l’intera somma a disposizione che 

riteniamo assolutamente una elemosina, proprio per cercare con 

questi spiccioli di lasciare un chiaro segno culturale per i 

nostri cittadini e per la nostra città che merita ampiamente 

questo, non lo diciamo solo noi, lo dicono anche tutti gli 

operatori culturali, i commercianti che si organizzano da soli, e 

questo è sotto gli occhi di tutti, innegabile, e lo dicono anche 

gli operatori turistici, gli esperti del settore, sentono la 

mancanza di veri e propri eventi che siano, fungono da polo 

attrattivo per la nostra città. Grazie.  

 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Carone.  Il Consigliere Simone ha chiesto di 

intervenire. Prego.  

 

Consigliere Simone 

Io, cioè noi anzi perché ci siamo confrontati in merito a questa 

opportunità, io ribadisco in visione anche della nostra battaglia 

che stiamo continuando a fare, che abbiamo incominciato dal primo 

giorno del nostro insediamento sul decentramento amministrativo, 

io vorrei ricordare a tutti che la Cultura è una materia del 



Municipio quindi noi riceviamo dal Comune questi 12 mila Euro, 

possono sembrare tanti per noi comuni mortali, ma in realtà per un 

Municipio veramente stiamo parlando di briciole perché lo dice 

proprio l’articolo 61 “ risorse finanziarie”, a noi spetterebbe il 

30% del bilancio. Ditemi voi se 12 mila Euro sono il 30% del 

bilancio comunale. Se poi dobbiamo dare tutti i soldi alla 

fondazione Petruzzelli per rimpinguare i danni di qualcuno o 

comunque ad altre associazioni più grandi o programmare gli eventi 

sulla città sempre in maniera centrata e non decentrata quindi 

pensando veramente ai quartieri e alle esigenze dei quartieri, 

francamente noi non ci stiamo. Claudio giustamente ha fatto la sua 

proposta pur non condividendo questa cifra alquanto ridicola, 

dicendo “almeno spendiamoli in una unica soluzione, facciamo anche 

un unico evento e lo facciamo bene”, tenuto conto che anche in 

questa delibera è previsto che colui che vincerà questo bando può 

anche non offrire le cinque proposte cioè ne può proporre anche 

tre, comunque potrebbe vincere. E poi scusate, io veramente trovo 

offensivo, io che nel mio piccolo ho fatto anche concerti quindi 

so cosa vuole dire il lavoro di un musicista o di una persona  che 

fa teatro, che comunque lavora a fatica nella cultura soprattutto 

in Italia e a Bari, ditemi voi se un evento che deve costare mille 

Euro deve essere comprensivo della pubblicità, perché adesso con 

questo emendamento il vincitore deve anche pagarsi la pubblicità, 

il palco, il service, cioè alla fine l’artista quanto resta, 200 

Euro, 300 Euro? Cioè un palco ha un costo, se vogliamo proporre 5 

eventi con 5 mila Euro, ogni evento dovrebbe costare all’incirca 

mille Euro. Quindi ditemi voi, un artista quanto lo vogliamo 

pagare? 200 Euro? 300 euro? E il lavoro di quell’artista quando 

verrà mai ripagato? Le ore di studio e le ore di preparazione, 

così se vogliamo un artista con la A maiuscola. Se poi vogliamo la 

persona che si improvvisa e dice “io so suonare la chitarra, mi 

metto a suonare. Io so muovere i burattini”, sarà iscritto anche 

al registro delle associazioni di Bari, però la professionalità 

non la stabilisce l’essere iscritti ad un albo, la professionalità 

è anche quello che ti viene riconosciuto dal pubblico, dalle tue 

rappresentazioni, dal tuo curriculum. Allora un artista che deve 

essere pagato 200 Euro, 300 Euro e deve pagarsi il service, il 

palco, farsi la pubblicità, io francamente da artista rifiuterei, 

a meno che proprio perché proprio non posso mangiare, ho i figli 

da mantenere e va bene, le cosiddette marchette le facciamo tutti 

pur di campare. Però se vogliamo avere la qualità e non solo la 

quantità, voglio dire, paghiamo un artista, lo paghiamo anche 9 

mila euro un artista, con il palco, ect., però forniamo  al 

Municipio un bell’evento  unico, magari ripetibile nel tempo cioè 

voglio dire, se qualcuno di voi ha partecipato al “libro 



possibile” a Polignano che è la 15esima edizione, quando 

quell’evento …e lo so, tu sei di sinistra,  so che partecipi,  

allora quello che voglio dire, a Polignano che è un piccolo paese, 

sicuramente ha meno fondi di noi, quando ha cominciato  a fare “Il 

libro possibile”, ed io ho partecipato, è un esempio che sto 

citando ovviamente, io ho partecipato alle prime edizioni, erano 

ovviamente, come dire, più povere, più modeste. Man mano, creando 

la ripetitività, quell’evento si è arricchito anche di altri fondi 

degli sponsor. Noi siamo Città metropolitana, in questa ultima 

edizione ci sono stati altri Comuni che hanno finanziato 

l’iniziativa che adesso è diventata addirittura itinerante in 15 

anni, però quando quel festival ha mosso i primi passi, era un 

piccolissimo festival. Allora io dico, perché non proviamo a 

crescere? Perché non proviamo a crescere e a creare veramente un 

unico evento riconoscibile del Municipio 2 che conosca con noi, 

con questa formazione politica, con questa amministrazione magari 

la prima edizione, la seconda edizione, e fare in modo che quel 

festival magari finanziato con questi pochi soldi ma che diventi 

più importante tanto da poter a quel punto bussare all’assessore 

alla Cultura e pretendere il 30% del budget che ci spetta così 

come è scritto sul nostro regolamento. Grazie.  

 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Simone. Vi sono ulteriori interventi? 

consigliere Carone.  Non ho visto, prego, consigliere Salemmi. 

Prego.  

 

Consigliere Salemmi 

Io accolgo la sua proposta, la vostra proposta del Movimento 5 

Stelle perché noi siamo, diciamo, aperti a tutto e il consigliere 

lo sa, è una Commissione altamente democraticamente, troppo 

democratica. E voglio dire, quello che lei dice è giusto ma io la 

invito, Consigliere, ad individuare poi un luogo all’interno del 

Municipio dove svolgere un unico evento. Qua parliamo di dare 

respiro, un piccolo respiro nei vari quartieri e di dare la 

possibilità ai cittadini di scendere da casa loro e di assistere 

ad uno spettacolo serale che possa allietare una sera, lo capisco 

che è una sola sera, però possiamo, lo pensiamo. Polignano, 

l’evento del “Libro possibile” è meraviglioso ma è un Comune, è un 

Comune che pensa questo tipo di attività. Per carità, no, ripeto, 

il tipo di iniziativa magari nel momento in cui avremo una 



biblioteca, possiamo partire da una sede, però ripeto, accolgo il 

suo evento. Io in merito – ho perso il filo insomma, volevo dire, 

al tipo di eventi, noi abbiamo pensato al tipo di eventi nei vari 

luoghi perché ce l’hanno chiesto, ce l’hanno chiesto i cittadini 

per poter vivere il loro quartiere così come a Natale si sono 

fatte e realizzate le feste quasi di quartiere realizzate proprio 

dai commercianti affinché i cittadini, i residenti di quella zona 

possano spendere, vivere la loro strada, il loro quartiere. Questo 

è il nostro intento sostanzialmente. Poi possiamo realizzare un 

evento di ampio respiro e provare con 12 mila Euro a farlo un 

unico giorno una volta nell’anno, possiamo anche pensarci insieme 

e valutarlo, siamo qui per questo, come per tutte le Commissioni. 

Questo sostanzialmente.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Salemmi. Consigliere Carone, prego.  

 

Consigliere Carone 

Apprezzo l’intervento della Salemmi e questa voglia di democrazia, 

però sarò ancora più chiaro, il nostro è un invito da parte del 

Movimento 5 Stelle a tutta la maggioranza a ripudiare 

assolutamente questo modus operandi del Comune di Bari e della 

Giunta, tutti, che ci relega a semplici comparse piuttosto che 

essere protagonisti, protagonisti di un Municipio 2 che dovrebbe 

essere il nostro pezzo preferito di città che dovremmo portare 

avanti e dovremmo innalzare nei confronti dei cittadini tutti che 

ci hanno votato e non hanno votato solo a noi del Movimento 5 

Stelle, cari amici, ma hanno votato tutti, quindi il nostro invito 

è credere  nella cultura di questa città e di lottare insieme per 

chiedere più soldi ed è questo quello che vi preannuncio che noi 

faremo del Movimento 5 Stelle. Non voglio attribuire questo ai 

miei colleghi di Commissione con cui discuto comunque giornalmente 

di quelle che sono le nostre idee, però credo che costruire per la 

vecchia politica abituata a cambiare tutto alle successive 

elezioni, non è una priorità, ma questa è già da adesso e se 

ricordate da appena insediati, quella che è la volontà di noi 

cittadini del Movimento 5 Stelle. Ricordo e concludo citando il 

nostro grande teatro, ricordato più volte dal nostro caro 

assessore Maselli che ci riferisce che assorbe sempre 

completamente l’intera somma a disposizione per la cultura nella 

nostra città, che le risorse appunto sono esigue anche per questo 

motivo e sono tutte o quasi tutte assorbite dal teatro 



Petruzzelli, recentemente travolto dagli scandali e sprechi vari. 

Ecco dove finiscono i soldi della cultura nella nostra città, ecco 

come noi assistiamo inermi qui da questo Municipio a quella che è 

la distruzione culturale anche del nostro Municipio. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Carone. Consigliere Ruggero, prego. 

 

Consigliere Ruggero 

Io, ascoltati tutti questi interventi, vorrei sottolineare che 

certamente dovremo impegnarci tutti un po’ di più per  cercare di 

riuscire ad ottenere dei finanziamenti congrui anche rispetto al 

nostro quartiere  che evidentemente non è Santo Spirito, non è 

Carbonara, è il più grande insieme a quello del Municipio 1 e 

quindi meriterebbe sicuramente maggiore attenzione 

dall’Amministrazione centrale però rispetto il lavoro della 

Commissione che, tutto sommato,  ha cercato di coprire con questi 

piccoli spettacoli gran parte del territorio e quindi comunque sia 

preannuncio il mio voto favorevole visto che poi stiamo parlando  

di cultura, visto che abbiamo cominciato dedicando un minuto di 

silenzio ad un politico scomparso, una brava persona, una persona 

perbene, preparata anche se distante magari dalle idee che io ho, 

vorrei ricordare che qualche giorno   fa è scomparso Mario 

Mancini, visto che parliamo di culture, quindi a lui rivolgo un 

pensiero. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Ruggero. Vi sono ulteriori interventi? 

consigliere Patruno. 

 

Consigliere Patruno  

Io con riferimento alla dichiarazione del consigliere Carone che 

comincia chiedendo, chiedendoci e chiedendosi qual è la mission 

della Commissione cultura, io invece cercherei di approfondire 

magari il significato del termine “cultura”. E quindi magari nella 

lunga definizione che ho trovato sul sito Treccani alla lettera C,  

prendo un piccolo estratto che riguarda proprio il significato 

della parola cultura nel linguaggio socio  politico per esempio, 

diffondere la cultura, riporto quanto presente sul dizionario 



“diffondere la cultura nel popolo nelle masse, frasi che esprimono 

l’esigenza o il programma di una diffusione a livello popolare di 

un tipo di cultura media, standardizzata ed uniforme destinato al 

consumo nel tempo libero ma anche concepito come mezzo di 

elevazione sociale”, e poi segue. Nel programma che abbiamo 

preparato e in cui anche lei, Consigliera, ha preso parte alle 

attività di preparazione e di confronto che hanno animato numerose 

sedute, abbiamo previsto anche per esempio degli spettacoli in 

vernacolo. Ora io ritengo che uno spettacolo in vernacolo 

rispecchi quella che è la cultura popolare o quello che può essere 

definito in senso un po’ più ampio, magari il folklore, quindi 

personalmente anche se io magari non sono un amante di determinate 

cose, ritengo che tutelare e dare un momento di svago soprattutto 

nel tempo libero alle persone con un evento diciamo anche in 

vernacolo a noi non dispiace, anzi sono più che favorevole.  

Probabilmente invece sono d’accordo sulla valutazione fatta in 

generale su quella che è la cifra che ci viene attribuita ma è un 

discorso che abbiamo  affrontato già in passato e sulla quale io 

mi sono già espresso anche in passato anche perché pur secondo il 

sottoscritto non è quella la cifra che ci compete, però, siccome 

ricordo in più sedute il discorso che si affrontava di fare un 

unico evento, per  quelle che sono le nostre disponibilità al 

momento, non è che potevamo mica con 12 mila Euro  fare la lettura 

della divina commedia con Benigni né tantomeno organizzare il 

concerto dei Rolling Stones, quello che dobbiamo fare visto e 

considerata la nostra attuale capacità finanziaria è cercare di 

organizzare qualcosa per allietare le serate ancora calde dei 

Settembre, sarebbe stato l’ideale  se i tempi ce l’avessero 

permesso di farlo nel mese di Agosto, ma devo dire che sono 

rincuorato dal fatto che il calendario degli eventi approntati dal 

comune di Bari comunque è ricco quindi tutto sommato sono 

abbastanza tranquillo i cuor mio. Quindi di conseguenza ritengo 

che stante quelle che sono le nostre disponibilità attuali, non 

abbiamo a possibilità di creare un unico evento ma preferisco 

piccoli interventi magari ben ragionati, magari anche che 

prevedano la possibilità di essere ripetuti nel tempo e non un 

unico, singolo intervento o evento che poi alla fine cadrebbe nel 

dimenticatoio alla pari degli altri. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Patruno. Consigliere Carone, è il suo terzo 

intervento. 

 



Consigliere Carone 

Sempre Claudio Carone, oggi sto battendo il guinness dei primati, 

Presidente. Io ringrazio Patruno per la disamina al quale mi 

rimane nella mente l’eco del, sono d’accordo sul fatto che i fondi 

siano pochi, spero che quindi in sostanza perché sono molto 

pragmatico, lotteremo insieme per far presente a Maselli che non 

si può andare avanti così. Per quanto riguarda, sì, l’evento in 

vernacolo, insomma quello che abbiamo previsto, è una via di 

mezzo, è un riflesso culturale su un vero e proprio 

intrattenimento che, ripeto, ci sta dal momento in cui vengono a 

mancare tante cose realmente concrete come la cultura, però credo 

che, diciamo, noi Consiglieri qui eletti dai nostri cari cittadini 

dovremmo innanzitutto essere collegati, collegati ben bene con la 

realtà e non distaccati dalla realtà e la realtà, quello che ci 

dice e quello che ci chiede che, ripeto,  commercianti, strutture 

ricettive, cittadini, vogliono dire, ne abbiamo le prove perché si 

stanno unendo recentemente i parecchi commercianti per ovviare 

alle mancanze di questo Municipio, soprattutto, e quindi appunto 

essendo  allacciati con la realtà, credo sia davvero un vero e 

proprio compito di responsabilità di noi Consiglieri, dovremmo 

tenere presente di questo, di quello che ci chiedono realmente i 

cittadini, i commercianti e tutti quanti, quindi ci chiedono 

eventi non dico come “la notte della taranta”, però vi cito un 

esempio che può essere anche da suggerimento, forse non tutti 

sanno che la “sagra dell’orecchietta” ad esempio non si tiene a 

Bari, io penso che un politico attento dovrebbe anche allontanare 

questo riflesso culturale e far brillare il sole della cultura. 

Concludo dicendo che non c’è peggior capitano della nave che non 

sappia, voglio dire, non c’è miglior vento da sfruttare per un 

capitano che non sa dove portar la nave.  

 

Presidente 

Scusate, se la può ripetere, cortesemente. Grazie, consigliere 

Carone. Grazie. 

 

Consigliere Carone 

Grazie. La ringrazio.  

 

 

Presidente 



Vi sono ulteriori interventi? Consigliere Putignano.  

 

Consigliere Putignano 

Buongiorno a tutti. Presidente, Direttore, Consiglieri, signora 

Cassano. Dunque, avrei francamente preferito evitare di fare 

l’intervento to oggi però dopo il tiro al piccione a cui stiamo 

assistendo è quasi impossibile non replicare dopo aver sentito 

Consiglieri amanti della propria voce che evidentemente si 

esaltano nel sentirsi, e purtroppo ogni tanto qualcosa bisognerà 

pur ricordare agli stessi. Questo Consiglio oggi ha trattato in 

maniera seria e non con commenti astrusi e senza alcun contenuto 

su tre argomenti, su tre delibere importanti sulle quali sono 

state impegnate giornate di lavoro di tutti i Consiglieri, sono 

stati utilizzati fondi pubblici con rigore e con oculatezza, e poi 

ci dobbiamo sentire dire che alla fine ci limitiamo a fare delle 

attività di tipo condominiale. Allora se qualcuno, oppure ci 

dobbiamo sentire tre interventi su ognuno dei punti all’ordine del 

giorno per esempio dalla Consigliera Simone, che ci ricorda alcune 

osservazioni e alcune regole del gioco che conosciamo tutti 

perfettamente. Mi chiedo, intanto tutte queste osservazioni 

potrebbero essere fatte nelle sedi opportune fermo restando il 

diritto di intervento in Consiglio, ci sono le Commissioni nelle 

quali è possibile intervenire non necessariamente facendone parte, 

il nostro regolamento prevede che i Consiglieri possano prendere 

parte a qualunque delle Commissioni, fare eventualmente proposte 

attraverso i canai istituzionali là dove ritenuti e comunque 

queste sono le attività che profondamente sono state messe in 

campo da persone che si sono impegnate per cercare di dare il 

meglio ai nostri residenti nel senso, evitiamo adesso di 

confondere i ruoli con omonimia tra cittadini e residenti, 

preferisco chiamarli “residenti”, ovviamente tutto quello che è 

stato posto in essere, è stato posto in essere con, ripeto la 

massima attenzione, la massima dedizione e cercando di offrire 

quanto meglio era possibile nel caso della cultura  della quale 

faccio parte per cercare di trasmettere a coloro che rimangono in 

città e non possono permettersi di alternative, un momento di 

intrattenimento, chiamiamolo “ culturale”, di svago, va bene, è 

questa quella che è stata l’intenzione e l’intento della 

Commissione. Abbiamo cercato di coprire l’intero territorio del 

Municipio e certamente a nessuno di noi avrebbe fatto piacere 

utilizzare solo 5 mila Euro, parliamoci chiaro, avremmo voluto 

utilizzarne 50 mila Euro se ne avessimo avuto la possibilità. Poi 

divagare sull’utilizzo dei fondi che il Comune destina al 

Petruzzelli del quale più volte qualcuno si sta divertendo a 



creare zizzania, ebbene, ci sono i rappresentanti nelle sedi 

comunali che possano rivolgere le attenzioni a questi fondi 

comunali che vedono nel nostro teatro tra l’altro importante, così 

blasonato, intervento al risanamento di una cultura forse con la C 

maiuscola che a qualcuno probabilmente sfugge quest’oggi. Quindi 

evidentemente i soldi che ci sono stati attribuiti sono quelli, i 

fondi. Abbiamo cercato di non  utilizzarne molti per cercare di 

compensare ad ulteriori attività culturali anche prima della fine 

dell’anno per cercare  di conciliare attività che possano 

concludersi con il Natale del 2016, e sulle quali sicuramente a 

Settembre porremo la nostra  attenzione, ma è questo quello che in 

definitiva è stato il nostro intento, le altre parole sono a 

parole al vento che non hanno assolutamente ragione di esistere 

anzi devo dire che molto spesso le trovo offensive e lesive della 

dignità dei Consiglieri che quotidianamente lavorano. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Putignano. Vi sono ulteriori interventi? 

Lisco.  

 

Consigliere Lisco 

Sì, forse questo Consiglio di Municipio non conosce il termine 

“cultura” però ci saremmo aspettati che qualcuno ce lo spiegasse e 

invece non mi sembra che qualcuno sia stato in grado di rivelarci 

il termine “cultura” cosa nasconde, che non nasconde però 

sicuramente l’organizzazione dei commercianti, non mi sembra che 

con il termine “cultura” si possa delineare l’organizzazione di 

commercianti, come così qualcuno ha detto. Noi non conosciamo il 

termine “cultura “ ma sicuramente sappiamo che cosa è la Notte 

della taranta, anche perché la Notte della taranta l’abbiamo 

seguita da vicino fin dai tempi in cui a Melpignano eravamo in 

500, quindi voglio dire, fare questo tipo di polemica dopo giorni 

e giorni di lavoro di commissione, non solo si rivela sterile e 

completamente controproducente per la serenità dei lavori di 

consiglio ma addirittura induce a pensare che si voglia fare 

guerriglia e non decidere insieme cosa fare per gli amati 

cittadini del nostro Municipio. E poi secondo voi portare bambini 

in una piazzetta quale Piazzetta Cirillo e far loro immaginare la 

magia dell’illusionismo e la grande capacità dei maestri 

burattinai, dillo a Paolo…che muovere i burattini è una cosa 

sciocca. Come muovere i burattini è un’arte, è un’arte che ha anni 

e anni e che non può essere licenziata come una cosa stupida. Chi 



lo ha detto che uno spettacolo di cabaret che spesso nasconde 

l’ironia e il sarcasmo, non sono cultura per una città o per una 

collettività? Chi l’ha detto che uno spettacolo in vernacolo 

barese e non in un dialetto con riferimenti di bestemmia non sia 

una cultura? Ditelo voi a Matteo Salvatore che era un grande 

musicista di Folk pugliese, che questo non sia cultura? Ditelo voi 

a Dante Marmone che studia da anni il vernacolo barese, che questo 

non sia cultura? Allora quello che io vi chiedo, non di venire a 

posteriori a dilaniare il lavoro di un gruppo che giorni e giorni 

ha cercato di mettere su un piccolo programma ma siate costruttivi 

e lo possiamo essere intervenendo per tempo e dando il consiglio 

al momento giusto e non criticando prima, dopo. Scusate.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Lisco. Vi sono ulteriori interventi? 

Consigliere Simone. Prego.           

                                                        

 

Consigliere Simone 

Questo sarà il nostro ultimo intervento. Allora ringrazio per le 

parole veramente – come devo dire? - diciamo che non avrei mai 

pensato di dover ricevere soprattutto perché non credo che - poi 

andremo a legger anche i verbali, da tutti, non abbiamo offeso 

nessuno, non abbiamo, abbiamo espresso un nostro parere 

innanzitutto in merito alla quantità dei fondi e poi alla qualità 

che io mi auguro che la qualità sia migliore però come ha detto 

lei giustamente, consigliere Lisco, anch’io conosco benissimo che 

il vernacolo è cultura, che gli spettacoli di magia possono essere 

anche cultura, però mi dice lei con 200 Euro, con 300 Euro chi 

andiamo a pagare? Anche io ho fatto un corso di teatro e potrei 

fare adesso uno spettacolo in vernacolo, la 200 euro me la 

prenderei, ma io non sono un’attrice, lo faccio a livello 

amatoriale, come tante persone si dilettano perché magari hanno 

del tempo libero o per passione a fare i corsi, il discorso è solo 

questo, se vogliamo anche la qualità, la qualità va pagata e un 

professionista, allora con questi fondi mi dice lei, scusi, 

Consigliere, che qualità possiamo avere per il nostro Municipio? 

Ecco perché la proposta era questa, di magari fare degli eventi in 

meno, cosa già prevista nel corpo della delibera che se ne possono 

fare anche tre, quindi magari lo spettacolo di magia manco lo 

vedremo, non lo vedremo, però voglio dire, avere un budget più 

alto…. 



 

 

Presidente 

E non si interloquisce, Salemmi, la richiamo all’ordine per 

cortesia. 

 

Consigliere Simone 

Posso parlare? Nella delibera c’è scritto che si potrebbe anche 

presentarne meno di cinque, che potrebbero presentare anche meno 

di cinque, questo sto dicendo, non ho detto “tre”, ecco perché e 

qui concludo veramente, noi proponevamo di fare un unico evento, 

al massimo due, in modo tale da poter, come dire, invogliare i 

migliori artisti baresi del vernacolo, della magia, di quello  che 

vogliamo, a partecipare perché io credo che gli artisti migliori 

di Bari per 200 Euro, per 300 Euro non siano, come dire, 

invogliati alla partecipazione perché da artisti si sentirebbero 

in qualche modo sviliti. Tutto qua. Per il resto il vernacolo è 

cultura e lo so anche io. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie. Consigliere Simone. Vi sono ulteriori interventi? nessuno. 

La discussione è chiusa. Poniamo in votazione la proposta di 

emendamento al testo della delibera in discussione di cui vi do 

lettura a firma dei Consiglieri Putignano, Lisco, Patruno, 

Salemmi. Si propone che nel corpo della delibera iscritta al 3° 

punto all’ordine del giorno odierno, così come verbalizzato 

durante i lavori di Commissione, si chiede, si propone prima e si 

chiede dopo che venga inserita la seguente indicazione: “Il 

soggetto aggiudicatario dell’avviso pubblico dovrà provvedere alla 

realizzazione, affissione e pubblicizzazione degli eventi in 

programmazione nei luoghi previsti con volantini o manifesti con 

almeno cinque giorni di anticipo rispetto alla data dell’evento.” 

Chi è favorevole? Patruno, Lisco, Putignano, Natale, Salemmi, 

Miolla, Rella, Damiani, Amoruso, Ruggero, Romito, Traversa e 

Troisi. Chi è contrario? Simone e Carone. Si astiene il 

Presidente. 13 favorevoli, 2 contrari, 1 astenuto, l’emendamento è 

approvato.  

Poniamo in votazione il testo della proposta di delibera avente ad 

oggetto “Linee guida per l’utilizzazione fondi per la 

realizzazione di eventi culturali così come emendato in seguito 



alla approvazione dell’emendamento proposto”. Chi è favorevole? 

Patruno, Lisco, Putignano, Natale, Salemmi, Miolla, Rella, 

Damiani, Amoruso, il Presidente, Ruggero, Romito, Traversa e 

Troisi. Chi è contrario? Simone e Carone. Nessuno astenuto. 14 

voti favorevoli, 2 contrari, la proposta di deliberazione è 

approvata.  

Poniamo in votazione l’immediata eseguibilità della proposta. Chi 

è favorevole? Come sopra. Chi è contrario? Sempre Carone e Simone. 

Nessuno, astenuto. 14 favorevoli, 2 contrari, la immediata 

eseguibilità è approvata. 

Non essendoci ulteriori punti iscritti all’ordine del giorno, la 

seduta è chiusa alle ore 14,25.                     

                                                         



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Marisa Lupelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

12/09/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 12/09/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 12/09/2016 al 26/09/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	ResocontoVotazione
	embeddedview
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

